



Impressum

<p>Website von Mag. Dr. Elisabeth Pölzleitner</p> <p>Ziel der Website: Förderung von kreativem Fremdsprachenunterricht, Bereitstellung von Unterrichtsmaterialien und Ideen</p> <p>Kontakt: lis(at)polzleitner.net Graz, Austria</p>	<p>Website of Mag. Dr. Elisabeth Pölzleitner</p> <p>Aim of the website: Promotion of creative foreign language teaching, provision of teaching materials and ideas</p> <p>Contact: lis(at)polzleitner.net Graz, Austria</p>
<p>Datenschutzinformation Ich sammle auf dieser Webseite keine persönlichen Daten der Besucher und Besucherinnen.</p>	<p>Data protection information I do not collect any personal data of visitors on this website.</p>

Allerdings ist Google Analytics installiert und zeigt mir überblicksmäßig und anonymisiert aus welchen Ländern die Besucher kommen und welche Seiten am häufigsten angesurft werden.

Keine persönlichen Daten werden anderweitig erfasst. Ihre Privatsphäre ist mir wichtig.

Mehr Information zur Datenerfassung von [Google Analytics finden Sie hier.](#)

Die von mir vorgestellten Bücher führen alle mit einem Associate Link zu Amazon.de

Für Bücher, die durch meine links bei Amazon gekauft werden, erhalte ich einen minimalen Betrag, mit dem ich einen Teil der Hostigkosten für die Website finanziere.

Wenn Sie diese Links öffnen wird das bei Amazon registriert. Information zur [Datensammlung von Amazon finden Sie hier.](#)

Datenschutz ist mir wichtig – diese Website ist nicht gewinnorientiert, sondern ein Service für Kollegen und Kolleginnen die kreative Unterrichtsmethoden erproben wollen.

Elisabeth Pölzleitner

However, Google Analytics is installed and shows me in an overview and anonymized form what countries the visitors come from and which pages are visited most frequently.

No personal data is collected in any other way. Your privacy is important to me.

You can find more information on data collection by [Google Analytics here.](#)

The books I present on this website all have an associate link to Amazon.de

For books purchased through my links on Amazon, I receive a minimal amount to cover some of the hosting costs for the website.

If you open these links, this will be registered at Amazon. Information about [Amazon's data collection can be found here.](#)

Data protection is important to me - this website is not profit-oriented, but a service for colleagues who want to try out creative teaching methods in their classrooms.

Elisabeth Pölzleitner